

Schaumburger Nachrichten vom 7.1.2020

## Bouler hecken neue Streiche aus

Super-Mêlée-Serie in Wiedensahl beginnt am Sonnabend

**WIEDENSAHL.** Die Busch-Bouler der Turn- und Sportgemeinschaft (TuSG) Wiedensahl wollen wieder mit Voll-dampf ins neue Jahr starten und haben dazu wieder „Sieben Streiche“ in ihrer Super-Mêlée-Serie vorbereitet. Zum sechsten Mal bieten die Boulespieler im Flecken die Turnierserie an. Zum ersten Mal hatten die Bouler die „Sieben Streiche“ 2015 anlässlich des Jubiläums „150 Jahre Max und Moritz“ ausgerichtet. Seitdem habe sich diese Super-Mêlée-Serie „einen Namen in der Boule-Szene rund um Wiedensahl gemacht“, wie die Sparte

im Laufe der Zeit festgestellt hat. Hobbyspieler und Bundesliga-Cracks können bei dem Turnier miteinander und gegeneinander spielen.

Der erste Streich wird bereits am kommenden Sonntag, 12. Januar, im Boule-Park auf dem Sportgelände der TuSG ausgetragen. Beginn ist um 10 Uhr. Einschreibschluss ist wie gewohnt zehn Minuten vorher. Gespielt werden drei Runden nach jeweiliger vorheriger Auslosung der Spielpartner.

Die besten Erstplatzierten werden mit Geldprämien bedacht. Der Einsatz beträgt

wie im vergangenen Jahr drei Euro. Für den Tagessieger wird es wieder einen Überraschungspreis geben. Die weiteren Termine, alle jeweils sonntags ab 10 Uhr, sind am 26. Januar, 2. Februar, 9. Februar, 23. Februar, 1. März und am 8. März.

Die Busch-Bouler hoffen wieder auf spielfreudige Bouler nicht nur aus Wiedensahl, sondern auch aus der näheren und weiteren Umgebung. Weitere Informationen zu den „Sieben Streichen“ gibt es auf der Internetseite der Boulesparte unter [www.busch-bouler-wiedensahl.de](http://www.busch-bouler-wiedensahl.de).